



APHRAP

La Lettre de l'APHRAP n°37

juin 2012

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

L'Éditorial

Cher(e)s Ami(e)s,

Bientôt les "grandes vacances", le moment pour nous de vous donner des nouvelles de votre Association, avec notre première Lettre de l'année.

Depuis notre dernière Assemblée Générale (AG), nous avons eu trois réunions de Bureau, deux Conseils d'Administration, dont un à Beaucaire et deux réunions de Groupe de Travail (GALA et NTIC).

Pour la partie communication, la diffusion de six Spéciaux, vous informant de nos diverses activités loisirs (balades, visites, journées à thème, etc...).

Depuis le 1^{er} avril, notre nouveau site internet "Aphrapnautes" est ouvert. Nos adhérents internautes peuvent ainsi accéder à toutes sortes d'informations (activités loisirs, mutuelle, etc...) sur notre Association, consulter des forums, poser des questions, s'exprimer, échanger et bien d'autres choses encore.

Parmi les objectifs énoncés lors de l'AG du 9 février dernier, il y avait le rapprochement avec l'Association 2AB (Association des Anciens de Bayer CropScience).

Le mardi 15 mai dernier, nous avons reçu au Château des Creissauds, une délégation de cette association. Au cours de cette réunion, après une présentation de 2AB et de l'APHRAP, nous avons longuement échangé, sur les complémentaires santé (MICILS et Mutuelles du Soleil), ainsi que sur nos activités loisirs respectives. Beaucoup de points de convergence sont apparus et nous avons convenu d'organiser ensemble un long weekend (4 jours/3 nuits), à Berlin, en mai 2013.

Afin d'essayer d'intéresser le plus grand nombre d'entre vous, GALA, notre "Groupe Activités Loisirs APHRAP", propose maintenant toute une gamme d'activités nouvelles, toutes plus attirantes les unes que les autres :

- Nous espérons vivement la venue de nouveaux participants à ces manifestations.
- Si vous n'êtes pas internautes et souhaitez participer à ces dernières, faites vous connaître pour être informés (Spécial ou autre...)!

Enfin, en lisant cette Lettre, nos adhérents non internautes auront certainement remarqué, que la présentation de notre publication a changé, elle est maintenant en couleurs sur papier blanc.

A toutes et à tous, nous vous souhaitons, un bel été.

NTIC : Infos sur notre site internet Aphrapnautes

Notre site Aphrapnautes est maintenant tout à fait opérationnel !

Le Support NTIC (Nouvelles Technologies d'Information et Communication) vous transmet son premier bulletin :

INFO NTIC N°1, dont le sommaire est :

Rappels de connexions
Composition du site et contenus
En-tête
Colonnes
Bas de page
Newsletter
Accès à Gestasso

Venez le consulter en cliquant sur le lien ci-dessous :

[INFO NTIC N°1](#)

Attention : Le site de Gestasso (FrontOffice:accès adhérents) sera définitivement fermé le 31 août 2012, il est remplacé dès maintenant par celui des Aphrapnautes.

Nos activités depuis le début de l'année

Ce début d'année a été riche en événements.

Votre équipe GALA a constaté, non sans plaisir, votre participation de plus en plus nombreuse aux activités proposées. Au cours de ces journées passées ensemble nous avons pu voir combien encore notre région est belle et possède un riche patrimoine.



Cornillon-Confoux (janvier) avec ses bories, son mur aux abeilles.

Des Encanaux au Plan d'Aups (mars), en passant par le Vallon des Infernets (les personnes ayant des difficultés au niveau de la marche ont été véhiculées jusqu'au lieu de pique-nique).



Mazaugues (avril), village de la Sainte-Baume qui vivait de la production de glace et qui a su mettre en valeur ce patrimoine. Nous avons eu le privilège d'entrer dans la glacière Pivaut, impressionnante par ses dimensions.

- Beaucaire (mai) avec la visite de l'Abbaye de St Roman, formidable construction troglodyte et le Château à nouveau ouvert au public depuis peu. Là aussi, avec l'appui de nos amis beaucairois, nous avons eu un "laissez-passer" pour monter dans la tour.



-Paysages du Luberon à Cabrières d'Aigues (juin), les beaucairois et les marseillais ont à nouveau envahi ce village où nous avons toujours été très bien accueillis, pour une mémorable sardina suivie d'une acrobatique cueillette de délicieuses cerises. C'est une soixantaine d'adhérents qui ont manifesté leur enthousiasme et qui se sont déclarés prêts pour de nouvelles aventures Aphrapiennes.



- Marseille (juin) nous reçoit sous un soleil de plomb, mais la fraîcheur de la crypte de l'Abbaye St Victor a permis une écoute attentive sur l'histoire de ce lieu vénéré des marseillais. Ensuite, visite des extérieurs des forts St Jean et St Nicolas (hélas en travaux).



Et ensuite ...

Pour de nouvelles aventures...

Les rendez-vous de la rentrée vous sont présentés sous la forme d'une "tablette" (page 5) afin de permettre une visualisation rapide du futur programme et tenter une familiarisation progressive de ceux qui ne sont pas adeptes des nouvelles technologies.

N'hésitez pas à prendre des renseignements et pensez à vous inscrire !

**Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP**

Cette année nous avons vécu une AG "new look" avec plusieurs diaporamas projetés sur écran ainsi que la présentation de nouveautés et de projets. Des anciens adhérents sont revenus et parmi les invités, beaucoup nous ont rejoint.

A noter une progression conséquente du collège "Membres Affiliés", preuve s'il en est que les conjoints ou amis de l'association s'y trouvent bien et apprécient les activités proposées par GALA.

- Comme souvent la grande partie des renouvellements s'effectue au moment de l'AG, à condition bien sûr d'être présent ou représenté.
- Cette année, nous avons annoncé une nouveauté administrative en vous adressant un "Appel à cotisation" immédiatement après cette dernière. Cela a été très efficace puisque le taux de renouvellement a été beaucoup plus rapide. Ce processus sera reconduit pour les années futures. Malgré cela, il subsiste encore quelques retardataires !
- Point particulier : parmi les adhérents, ceux qui sont affiliés aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).
- Une nouvelle fois, la "mauvaise note" ira aux "Aphrapnautes" (adhérents internautes), car ils peuvent toujours accéder à leur fiche personnelle de Gestasso et vérifier s'ils sont à jour pour 2012 via le nouveau site internet Aphrapnautes (à condition, bien sûr, de s'être inscrit au préalable !).

Au 27 juin 2012, votre Association compte **214 adhérents** répartis de la façon suivante :

- **173 Membres de droit**
- **41 Membres affiliés**

Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2012 :

- 17 Membres de droit
- 1 Membre affilié

AUX ADHERENT(E)S 2011 RETARDATAIRES :

Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre situation (renouvellement de cotisation : 15 € / 5 €)

Adresse du Trésorier pour vos chèques :

APHRAP - 3 rue Courencq - Les Airelles - 13011 Marseille

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux :

Membres de droit :

Claudine ARNAUD (SBM Formulations)
Khelifa DJAFFAR (SBM Formulations)
Jean-François HUGONNET (SBM Formulations)
Martine HUGONNET (Bayer CropScience)
Jacques KAZEZIAN (SBM Formulations)
Adrien MATINA (Aventis CropScience)
Lucien MONTI (SBM Formulations)
Michel SEYSSAUD (Bayer CropScience)

Membres affiliés

Alain ARNAUD
Joseph ISALCO
Martine MARTINEZ
Annie MONTI
Anne-Marie SAMPIERI
Yves SAMPIERI
Jean-Louis THIBAUT

Membres de droit (ré-adhésions):

Jean-Claude AGOSTINI
Chantal BONIFAY
Claude CAROTENUTO

Les Garanties de Ressources

Au 1er juillet 2012, il ne reste plus qu'une seule personne en Garanties de Ressources (NGPR3).

Informations concernant les Complémentaires santé

- Mutuelles du Soleil :

Au 1^{er} juin le contrat APHRAP avec les Mutuelles du Soleil compte 69 adhérents et 109 bénéficiaires. Depuis le 1^{er} janvier les médicaments à vignette orange sont remboursés à 100%.

A la rentrée, nous devons rencontrer le responsable des Mutuelles du Soleil qui est en charge de notre contrat : il devrait nous donner des détails concernant les nouvelles prestations notamment pour l'optique et le dentaire.

Nous ferons un courrier aux affiliés dès que nous aurons des informations.

- MICILS :

En début d'année nous avons eu de nombreux appels de personnes très surprises par la forte augmentation des cotisations : 30% pour le Régime 2 et 15% pour le Régime 1.

Pour le Régime 2 nous avons un élément de réponse : c'est le faible effectif de ce contrat qui fait supporter le poids des prestations sur les adhérents.

Nous avons répondu à ceux qui voulait résilier leur contrat qu'il fallait faire un courrier de renoncement 2 mois avant la date d'échéance, c'est-à-dire courant octobre.

Si vous êtes concerné, n'oubliez pas !

Cotisations 2013 : Une première !

Pour la première fois depuis 2003 les cotisations à notre association vont augmenter.

Nous avons connu des variations du taux de cette cotisation à l'origine.

En 2000 : 150 F. (22,87 €) ; puis en 2001 : 100 F. (15,25 €) ; 2002 : 10 € et enfin 15 € en 2003.

De fait, en 10 ans, si en valeur absolue la cotisation n'a pas changé, elle a baissé en valeur relative.

L'augmentation prévue ne rattrapera pas l'inflation car ce n'est pas l'objectif.

Alors, pourquoi cette augmentation ?

Après les tâtonnements du début nous avons trouvé un bon compromis qui consistait à considérer que la cotisation ne devait couvrir que les frais de fonctionnement courant.

Jusqu'en 2010 ce fut le cas bien que la marge se réduisait inexorablement.

En 2011, les dépenses de fonctionnement (assurance, organisation AG (hors réception), réunions (Bureau, CA, Groupes), frais administratifs, services extérieurs, communication) n'étaient plus couvertes par les cotisations. Nous n'avons pas décrété l'état d'urgence car nos réserves restent conséquentes, mais il fallait prendre une décision au risque de voir ce fonctionnement ponctionner ces réserves. Nous voulons conserver notre capacité à financer les activités conviviales que nous souhaitons développer en direction du plus grand nombre possible de nos adhérents.

Nous comptons sur votre compréhension et ce fut le cas lors du vote de la résolution n°3 à notre dernière AG, d'autant que sur le long terme même avec ces augmentations la tendance reste à la baisse !

Rappel (pour 2013):

- 17 € pour les anciens et nouveaux adhérents ainsi que pour les anciens et nouveaux sympathisants
- 24 € pour les couples
- 7 € pour les affiliés.

RAPPEL 1: Balades, sorties conviviales et culturelles programmées



Samedi 8 septembre : Journée Boules à Beaucaire (*reportée*)
"Challenge Ebro/Souvenir Escarras"

Jeudi 20 septembre : Roquebrussane avec une balade de 8 km et un faible dénivelé. Pique-nique près de la source Orris.

Jeudi 11 octobre : Buffet campagnard à Aramon.

Suite aux deux tristes événements de ce premier semestre 2012 qui en ont perturbé la préparation ainsi qu'à un planning d'activités bien chargé jusqu'à la fin de l'année ; le Bureau de l'APHRAP a décidé de reporter notre buffet campagnard initialement prévu en octobre 2012, au printemps 2013.

Plus d'info prochainement sur notre site.

Jeudi 25 octobre : Fontvieille et la meunerie de Barbegal, balade de 9 km, faible dénivelé.

Jeudi 15 novembre : Grillades à la bergerie de Tuny, nous irons par le Vallon des Séniors à partir de St Jean de Garguier.

Jeudi 6 décembre : Meyrargues avec son château et l'aqueduc, un circuit de 9 km.

RAPPEL 2: Lors de l'AG, GALA avait annoncé pour 2012 des nouveautés : Activités et Ateliers (*). Manifestez-vous ! Les voici...

(* organisé(e)s avec des structures qualifiées



- **Découverte des champignons du 15 au 18 octobre(*)**
Safari mycologique en Haute-Loire (inscriptions ouvertes)

- **Voyages planifiés en 2013(*)**

* Grand week-end en mai 2013 : Berlin - 4 jours/3 nuits
(inscriptions ouvertes)

- **Voyages à l'étude en 2014(*)**

* Mai 2014 : Les Cinque Terre - 5 jours/4 nuits
(pré-inscriptions ouvertes)

* Septembre 2014 : New-York - 4 jours/3 nuits
(pré-inscriptions ouvertes)

- **Ateliers/Animations encadrées(*)**

Tir sportif, Astronomie, Golf, ... (inscriptions ouvertes)



Contactez l'équipe GALA pour toute information ou inscription ; ou bien visitez notre site <http://aphrapnautes.net23.net/news/news.php>

A apposer sur votre réfrigérateur avec un aimant